

**Kolpingstadt Kerpen
Pressestelle**
Jahnplatz 1
50171 Kerpen
Postfach 2120
50151 Kerpen
Telefon (02237) 58-382
Telefax (02237) 58-350
presse@stadt-kerpen.de
www.stadt-kerpen.de

Kerpen, 04.09.2013

Kolping for ever young!

Ausstellung „Kolping for ever young!“ wird am 09.09.2013 um 17:00 Uhr eröffnet

Am 09.09.2013 eröffnet Bürgermeisterin Marlies Sieburg im Foyer des Rathauses die Ausstellung „Kolping for ever young!“. Präsentiert werden der Öffentlichkeit hier die Ergebnisse zahlreicher Kinder und Jugendlicher aus Kerpen, die sich im Rahmen verschiedener Projekte zum Thema „Kolping kommt aus Kerpen“ mit Adolph Kolping und der Kolpingstadt Kerpen beschäftigt haben.

Zu den Beteiligten gehören:

- die Kinder und Jugendlichen des Jugendzentrum Sindorf. Sie haben aus den Schriften Adolph Kolpings prägnante Zitate ausgewählt und mit aktuellen Fotos und Zeichnungen illustriert. Auf diese Weise stellen sie die andauernde Aktualität seiner Aussagen hervor.
- die Klassen 9.1/6 des Gymnasiums der Stadt Kerpen – Europaschule, die unter der Anleitung ihres Religionslehrers Markus Potes im vergangenen Schuljahr einen Kolping-Radwanderweg mit dazugehöriger Karte erarbeitet haben. Das Ergebnis ihrer Arbeit ist ein Wegweiser, mit dessen Hilfe man sich mühelos auf den Spuren der Kindheit und Jugend Adolph Kolpings in Kerpen begeben kann.
- der Kurs der Jahrgangsstufe 11 des Adolph-Kolping-Kollegs. Betreut von dem Diplom-Theologen Eberhard Heyen führten die Jugendlichen auf den Straßen Kerpens eine Umfrage über Adolph Kolping durch.
- die Adolph-Kolping-Hauptschule, die ihre Projektwoche bereits am Schuljahresende 2011/12 unter das Motto ihres Namensgebers stellte. Der dabei entstandene Rap „Kolping for ever young“ gab der Ausstellung den Namen und wird bei der Eröffnung vorgeführt.
- die Kinder und Jugendlichen der Kerpener Kinderbibelwoche (KiBiWo), haben sich unter dem Motto „Kolping kann’s“ zusammengefunden.